

Martes 28 de agosto de 2018

"No te contentes con alabar a la gente de bien: Imitáala."

Anónimo

TIPO DE CAMBIO  
FIX

Dólar

18.66

Euro

21.67

ComUniCCo  
Financiero

IMC



## EL ECONOMISTA

### **Empresas fantasma han facturado 2.04 billones de pesos**

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha detectado en el país más de 8,000 empresas que, presuntamente, simulan operaciones, las cuales han facturado 2.04 billones de pesos a través de comprobantes apócrifos. Samuel Magaña, administrador central de Planeación y Programación de Auditoría Fiscal Federal del SAT, indicó que del 2010 al corte del 2 de agosto de este año la autoridad fiscal ha publicado en el Diario Oficial de la Federación así como en su página de Internet 8,301 empresas que presuntamente simulan operaciones. El listado, sustentado con el artículo 69-B del Código Fiscal de la Federación y conocido como la lista negra, precisa que de este total de empresas 5,426 están consideradas como definitivas, es decir, simularon operaciones.

## El Financiero

### **¿Cómo quedan los temas 'espinosos' en el nuevo acuerdo comercial entre México y EU?**

Los temas que habían atrasado la negociación del nuevo Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) quedaron resueltos dentro del diálogo bilateral entre Estados Unidos y México. En el sector automotriz, México cedió a la petición de Canadá y Estados Unidos, quienes demandaban que un porcentaje del contenido de este sector proviniera de zonas que pagaran a sus trabajadores al menos 16 dólares por hora. Así, en el nuevo acuerdo comercial al menos el 40 por ciento del contenido de un auto se producirá en "zonas de alto salarios", principalmente en Canadá y Estados Unidos, explicó este lunes Ildefonso Guajardo, secretario de Economía, quien aseguró que en algún momento México también podrá participar en dicho porcentaje de producción.

## **EL UNIVERSAL** EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

### **Billetes de Frida y Juárez habían sido nominados como los más bonitos del mundo**

Banco de México (Banxico) anunció este lunes que sacará de circulación un par de billetes que en los años 2007 y 2010 fueron nominados por la Sociedad Internacional de Billetes Bancarios como los más bonitos del mundo. La primera vez que un papel moneda mexicano entró a concurso fue el de 20 pesos con la figura de Benito Juárez, el mismo personaje que ahora se repetirá en el nuevo billete de 500 pesos. En ese año, 2007, perdió el primer lugar ante las 50 libras de Escocia.

Martes 28 de agosto de 2018

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Convocatoria a votación de modificaciones a los Estatutos y sus Reglamentos del IMCP



Padrón de Auditores Externos de la Contraloría General de la Ciudad de México



Dictamen de Contador Público ante el IMSS



## NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado global de presunción de contribuyentes que se ubicaron en el supuesto previsto en el artículo 69-B, párrafo primero del CFF vigente hasta el 24 de julio de 2018



SHCP / Listado de contribuyentes que promovieron algún medio de defensa en contra del oficio de presunción a que se refiere el artículo 69-B primer párrafo del CFF



SAT / Comisión Nacional de Síndicos. Respuesta a los planteamientos del mes de agosto de 2018



## MILENIO

### Amarran México y EU pacto y 'borran' el TLC

Tras un año de intensas negociaciones, México y Estados Unidos amarraron un nuevo acuerdo comercial preliminar que borra el actual Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), vigente desde 1994 y del que también Canadá, excluido del pacto anunciado ayer, forma parte. El nuevo pacto contempla una vigencia de 16 años, mantendrá sin aranceles el comercio agrícola, aumentará la regla de origen automotriz de 62.5 a 75 por ciento de partes de la región y establecerá una zona de alto salario, entre otros aspectos.

## EXCELSIOR

### Impuesto a las herencias: debate necesario

A pesar de que en un par de ocasiones se había presentado formalmente una iniciativa ante el Congreso para modificar ciertas disposiciones de la Ley del Impuesto Sobre la Renta para gravar las donaciones y herencias, la composición de un Congreso dominado por el PRI y el PAN no había sido tierra fértil donde pudiera prosperar dicho esfuerzo. Ahora, considerando que el Movimiento Regeneración Nacional (Morena) tendrá una cómoda mayoría, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado, y que dicho movimiento tiene un claro corte de izquierda y progresista, el panorama es muy distinto. Existen diversos factores que, con la mezcla (¿in?)correcta de presiones externas, presiones internas y tiempos políticos, podrían pavimentar el camino para la inserción, en el corto plazo, de un gravamen de esta naturaleza dentro del marco jurídico mexicano.

## La Razón

### IP quiere acuerdo con Trudeau para que la región sea más competitiva

La iniciativa privada celebró que este lunes se llegara a un acuerdo con Estados Unidos; no obstante, reconoció que el objetivo de las mesas de negociación que se emprendieron hace poco más de un año era contar con un acuerdo trilateral actualizado y no estar en la vía bilateral. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, señaló en conferencia telefónica que esperan que Canadá se sume lo antes posible a las negociaciones, para que se pueda anunciar un TLCAN renovado el próximo viernes, pues de lo contrario, la región no sería tan competitiva como hasta ahora.

Martes 28 de agosto de 2018

## CNNEXPANSION

### Altos salarios que marca nuevo TLCAN no serán inmediatos en México

El acuerdo al que han llegado México y Estados Unidos para la modernización del Tratado del Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) abre la puerta a reducir la brecha salarial entre México y sus socios estadounidenses y canadienses, pero no será en el corto plazo. Como Estados Unidos lo propuso en un principio, para seguir gozando de cero arancel el contenido regional de los autos fabricados en los tres países del Tratado se incrementará, pasará de 62.5% a 75%, detalló la Oficina del Representante Comercial de los Estados Unidos (USTR, por sus siglas en inglés) en una hoja informativa.



### Buscan bajar los costos del NAIM en 8,500 mdp

De continuar su desarrollo, el costo del edificio terminal del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) podría reducirse al menos 10 por ciento, lo que equivale a cerca de 8 mil 500 millones de pesos. Esto sería consecuencia del plan de ahorro que se emprendió hace más de un año para la obra, informó Federico Patiño, director general del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM), a cargo del proyecto. El costo del edificio está calculado en 84 mil 828 millones de pesos. Patiño aseguró que, de todo el proyecto, esta obra representa el mayor potencial de reducción de costos, ya que su diseño permite hacerle cambios en materiales que, gracias al avance tecnológico, se han abaratado con el tiempo.

## El Sol de México

### Mercados reportan cifras récord tras el anuncio

Los efectos del anuncio de ayer se vieron reflejados en el comportamiento del tipo de cambio, las principales bolsas de América y el precio de los metales. En México, el IPC de la Bolsa Mexicana de Valores ganó 1.58% con lo que alcanzó su menor nivel desde finales de enero pasado. En Estados Unidos, los indicadores terminaron la sesión en máximos récord, el Dow Jones aumentó 1.01% y el Nasdaq subió 0.91%, El Banxico reportó que el dólar interbancario, cotizó en 18.86 pesos y el portal Xe.com, en 18.76. En bancos de la CdMx como BBVA Bancomer, se vendió en 19.12 pesos, 17 centavos menos que el cierre del viernes.

#### INDICADORES:

##### Tasa de interés objetivo

(27/08/18)	7.75
TIIE 28 (27/08/18)	8.1100
TIIE 91 (22/08/18)	8.1475
TIIE 182 (15/08/18)	8.2025
CETES 28 (21/08/18)	7.71

##### Reservas internacionales (mdd)

(17/08/2018)	173,329.0
--------------	-----------

##### Inflación anual

(Jul. 2017-Jul. 2018, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.81
Inflación subyacente *	3.63

##### Inflación mensual

(Jul. 2018, %)	
Inflación *	0.54
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (28/08/18)	6.067498

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

Martes 28 de agosto de 2018

REUTERS MÉXICO

## Peso mexicano avanza por acuerdo comercial EEUU-México, atento a Canadá

El peso mexicano se apreciaba el martes animado por el acuerdo bilateral alcanzado en la víspera entre Estados Unidos y México como parte de la renegociación del TLCAN y que impulsó a la moneda a su mejor nivel en más de dos semanas. La divisa local cotizaba en 18.733 por dólar, con una ganancia del 0.22 por ciento frente a los 18.775 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. La mira de los inversores ahora está puesta en el posible regreso de Canadá a la mesa de negociación de un pacto trilateral modernizado.

La Jornada

## La balanza comercial, con déficit en julio

La balanza comercial de México acumulada entre enero y julio de este año ascendió a 7 mil 439 millones de dólares, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), influida principalmente por el incremento de las importaciones petroleras. En julio fue deficitaria en 2 mil 889 millones de dólares, casi el doble de los mil 531 millones reportados en ese mes de 2017. El valor de las ventas al exterior de mercancías en julio anterior fue de 36 mil 721 millones de dólares, compuestas por 34 mil 116 millones de exportaciones no petroleras y 2 mil 604 millones de petroleras.

NOTICIEROS  
Televisa

## Poder Mental: ¿Cuáles son los pasos para activarlo?

La mente es maravillosa, pero ¿te has encontrado en una situación en la que trataste de recordar de manera desesperada el nombre de algún lugar o de alguien y no lo conseguiste? Se dice que la memoria, algunas funciones cognitivas, como el razonamiento comienzan a fallar con la edad, con el tiempo. La buena noticia es que el cerebro puede reconfigurarse. Señales para reconocer que la memoria nos falla. El modo para mejorar el funcionamiento de nuestra memoria no necesita de mucho trabajo. Si lo que deseas es aumentar tu poder mental, cerebral, estos son algunos consejos y técnicas presentados en la serie “Cómo tener un mejor cerebro”, de la BBC.

